## 5月号

丹陽小学校 3年生 令和6年 5月1日

# 初夏がやってきます!

さわやかな風が、心地よい季節になりました。3年生がスタートして1か月が過ぎ、新しいクラ スにも少しずつ慣れた様子の子どもたち。放課中に元気に遊ぶ姿がたくさん見られるようになり ました。また、係活動や当番活動にも積極的に取り組んでいます。これからも仲間と助け合い、一 緒に成長していけるよう励ましていきます。



## 連休の過ごし方について



交通事故や水の事故に気をつけて過ごしてください。また、生活のリズムが乱れがちになりま す。連休中も早寝早起きに心掛けて生活するようご家庭でも声をおかけください。



#### 水筒



暑くなってきました。熱中症予防のためにも、水筒を持たせてください。また、調節がしやすい 服装や汗拭きタオルを持たせてください。



### 辞書とふせんについて



すでに持ってきていただいている国語辞典を授業や朝学習の時間(フレッシュタイム)などで使 用します。国語辞典の確認とふせんを持たせていただくようよろしくお願いします。

#### 





4月26日(金)に校外学習で丹陽小学校の北側と南側の探検に 行きました。今後、社会科の授業の中で、白地図に地図記号を表 していきます。新しい発見ができるのが楽しみです。